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СЕГОДНЯ И ЗАВТРА 
МО БАЛКАНСКИЙ

Сегодня мы беседуем 
с!председателем совета 
МО!Балканский округ Савелием 
Лебедевым. Он первое лицо 
нашего муниципалитета, на 
нем вся ответственность за то, 
что происходит на территории 
муниципального образования, 
к!нему и обращены все вопросы. 

— Савелий Андреевич, расскажите, что обсуж-
далось на последнем заседании совета муници-
палитета?

— Обсуждались вопросы исполнения бюдже-
та за прошедший период, тем более что 2023 год 
выдался непростым и требовал от нас быстрых и 
рацио нальных решений. Также прошли первые 
чтения бюджета на следующий год, планировали 
предстоящие расходы, соизмеряли их с доходами. 
В муниципальном совете постоянно держат руку на 
пульсе всех событий и всегда готовы вовремя отреа-
гировать на изменение ситуации. 

— Назовите самую большую сложность в рабо-
те администрации муниципалитета в этом году?

— Нам пришлось убирать с территории округа 
детские и спортивные площадки, срок эксплуатации 
которых, увы, истек в этом году. Примерно восемь!лет 
назад мы смогли установить во дворах наших домов 
многочисленные объекты как для детского развлече-
ния, так и для занятий взрослых. Все это требовало 
ухода, должного содержания и бережного отноше-
ния. Мы поддерживали детские площадки в рабочем 
состоя нии. И это несмотря на то, что зачастую это обо-
рудование, предназначенное для детей, подверга-
лось актам вандализма. В итоге время, отпущенное 
для нормальной работы этого оборудования, вышло, 
и его пришлось демонтировать. Это вызвало немало 
вопросов со стороны жителей! — почему убирают 
еще вполне пригодные для использования площад-
ки, горки, качели и прочее.

— Да, жители поговаривают, что и предыду-
щие детские площадки были вполне пригодны, но 
депутаты по каким-то причинам заинтересованы 
именно в размещении новых заказов и их реали-
зации на территории округа.

— Депутаты заинтересованы в том, чтобы на тер-
ритории их округов были современные, качествен-
ные и безопасные площадки, при использовании ко-
торых не пострадали бы дети. А вовсе не по каким-то 
иным причинам, на которые намекают злые языки, не 
ведая ни реального положения дел, ни установлен-
ных законом норм. Каждое оборудование имеет свой 

срок годности и эксплуатации. Даже самый простой 
турник или металлические гимнастические брусья, 
которые, казалось бы, вечные. Посудите сами, не бу-
дете же вы покупать сильно просроченную колбасу 
и полагаться на то, что у вас не будет проблем с пи-
щеварением. Так и здесь каждая площадка по закону 
имеет право быть в эксплуатации в среднем восемь 
лет. У!нас площадок много. Это результат нашей ра-
боты за предыдущие годы. Нужно проводить полно-
ценную поверку существующего оборудования и 
как-то пытаться продлить срок службы. Часто полу-
чается так, что мы проводим обследование площадок 
(а!это осуществляется нами один раз в неделю), а на 
следую щий день кто-то приходит и специально вы-
ламывает ступеньки, скажем, на детской горке. И на 
всю следующую неделю мы имеем травмоопасный 
объект, где могут пострадать дети. А ответственность 
за такое лежит на конкретном сотруднике муници-
пальной администрации. Выходит, мы стараемся сде-
лать как лучше, а оказываемся невольно виноваты-
ми. Рис ковать в таких условиях не хочется. Когда мы в 
следующем году приступим к замене оборудования 
и будет установлена во всех дворах общегородская 
система «Безопасный город», мы сможем выявлять 
погромщиков и привлекать их к ответственности, 
в том числе и к уголовной. Это вообще какая-то ди-
кость, что находятся люди, которых и назвать так язык 
не поворачивается, которые крушат и ломают то, что 
предназначено и специально сделано для детей! 

— А что такое система «Безопасный город»?
— Сейчас во дворах муниципального округа 

Балканский везде установлено полноценное осве-
щение, то есть напрочь отсутствуют глухие зоны, в 
которых темнота и не видно, что происходит в ноч-
ное время суток. Это благодаря инициативе нашего 
депутата Русланы Георгиевны Решетняк, которая 
лично позвонила в приемную Путина и обозначи-
ла данную проблему на нашей территории. Он по-
ручил решить вопрос с освещением в Балканском 
округе. Именно настойчивостью депутата удалось 
добиться решения данного вопроса. Следующим 
этапом развития микрорайона после освещения яв-
ляется установка камер видеонаблюдения на всей 
территории округа. Очевидно, снимать на видео 
темноту совершенно бессмысленно. А теперь, когда 
везде есть свет, выявлять нарушителей и вандалов 
станет проще. Уже сейчас, пока эта система не до 
конца запущена, по многим тяжелым статьям повы-
силась раскрываемость за счет освещения и уста-
новки камер, это официальная статистика МВД.

— А что будет с дворами, где уже демонтирова-
ли детские площадки и прочее оборудование? Жи-
тели там так и будут жить, словно на Лысой горе?

— Конечно, нет, условия жизни в наших дворах 
мы постараемся в предстоящем году организовать 

не просто хорошо, а еще лучше. На следующий год 
мы планируем установить какое-то оборудование 
на первый период эксплуатации, чтобы хоть что-то 
было для организации досуга и прогулок детей. Му-
ниципалитет сразу приступит к созданию нового 
проекта организации внутридворовых пространств, 
будут проходить общественные слушания, учиты-
ваться мнение и пожелания жителей. Ну и решать 
вопрос с выделением новых бюджетных средств, 
получения субсидий на строительство новых дет-
ских и спортивных площадок. Впереди грандиозная 
работа предстоит. И мы к ней готовы. 

— Планы, как мы уже от вас услышали, гран-
диозные?

— Другими мы и не оперируем. Предстоит 
огромный труд: на следующий год нужно поставить 
максимум возможного на местах снесенного дво-
рового оборудования, и еще нам удалось получить 
у государства субсидию на асфальтирование нашей 
территории в следующем году. Это сумма порядка 
50 миллионов. Можно ощутимо развернуться по во-
просам благоустройства. 

— Затронем тему СВО. Каким образом сейчас 
муниципалитет участвует в инициативах по под-
держке наших ребят? Может быть, планируются 
какие-то поздравления с Новым годом?

— Мы связались с ребятами, которые были моби-
лизованы с нашей территории, и поинтересовались, 
что им сейчас нужно и что хотелось бы получить в ка-
честве подарков на Новый год. Оказалось, что сего-
дня подарками для них станут самые необходимые 
вещи, например запчасти для УАЗа («буханки») и для 
УАЗа «Патриот», чтобы можно было вывозить ране-
ных с поля боя и координировать работу подраз-
делений. Один из бойцов приехал в отпуск, и тогда 
наши депутаты и жители округа, кто смог, попросту 
скинулись и купили эти запчасти. Из депутатов ни-
кто не остался в стороне. После этого у ребят даже 
возникло желание записать приветственное сооб-
щение в адрес нашего муниципалитета. Мы также 
постоянно проводим сбор гуманитарной помощи и 
планируем подготовить билеты на елки детям, чьи 
отцы исполняют свой военный долг в зоне СВО.

— С чего начнется работа в новом году?
— В начале года в городе всегда важное истори-

ческое событие, от которого мы не можем остаться 
в стороне!— годовщина снятия блокады, поэтому у 
нас запланированы вместе с районной администра-
цией вручение медалей ветеранам и подарков от 
муниципалитета. Мы будем проводить это в школах 
и всем, кто состоит в организациях блокадников, 
уделим наше внимание.

Беседовал Денис УСОВ

ОБЩЕСТВО 

Савелий Лебедев: 
Председатель совета МО Балканский округ
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Меняла я как-то паспорт. В графе «место рождения» указала — 
г.!Ленинград. Девушка в окошке вернула мне анкету:
— Перепишите. Нет такого города.
— Когда я родилась, этот город назывался так.
— Но сейчас город называется Петербург. Перепишите.
— А блокада что теперь — тоже петербургская?
— Какая блокада?

Такая. Которая внесла дополнительный «ген» в 
наследственную информацию тех, кто ее пережил, 
и их потомков. Этот «ген» необъяснимо проявляется 
в поведении и отражается в глазах. Поэтому мы сра-
зу узнали друг друга…

С Ларисой Суглобовой мы договорились встре-
титься в кафе. Она — помощник депутата и главы 
муниципального Совета Савелия Лебедева. Не 
могу сказать, что эта встреча волновала меня. Ско-
рее, я  подустала от стандартных слов и «дежурных» 
мероприятий, которые в большинстве случаев со-
провождают работу с ветеранами. Но Лариса Вяче-
славовна сразу сломала этот стереотип, сказав, что 
основная цель ее работы — сохранение памяти о 
беспрецедентной странице истории нашего города.

«Сейчас самая важная работа — организовать 
потомков, чтобы и дальше нести эту память. Мы — 
дети детей блокады. «Первая линия», которая знает 
о блокаде от прямых носителей этой информации. 
Наши дети — вторая. Теперь задача — перенести 
этот «ген» внукам и правнукам. Не исказив услы-
шанное. А еще лучше — дать возможность внукам и 
правнукам самим прикоснуться к живой истории!— 
увидеть и услышать наших ветеранов. Показать им 
характеры, внутренний мир этого поколения», — го-
ворит Лариса Вячеславовна.

И тут я вспомнила: когда-то я была знакома с 
женщиной, которая родилась в августе 1941 года, 

когда ее отец уже был на фронте. А в сентябре на-
чалась блокада. Чтобы выкормить малышку, ее мама 
стала водителем машины на Дороге жизни. Она 
возила крохотную дочку рядом с собой в кабине 
полуторки. Кормила и пеленала между опасными 
рейсами. Под бомбежкой. На тонком льду Ладоги. 
Доставляя хлеб в осажденный город. А недавно уви-
дела на улице молодую маму с коляской. В модном 
спортивном костюме, она шла и разговаривала по 
телефону, лениво жалуясь кому-то, что у нее «после-
родовая депрессия»…

«Наши дети блокады, — продолжает Лариса Су-
глобова, — конечно, люди возрастные. Есть те, кто 
уже не выходит из дома. Но те, кто еще в силах, — это 
же такой пример оптимизма!

Они умеют радоваться жизни. Стараются быть 
активными. Например, мы едем в автобусе с экскур-
сии, кто-то из них обязательно запевает, а осталь-
ные подхватывают песню. Они даже распечатывают 
тексты песен для таких поездок. Поют, смеются. Эта 
жизненная стойкость в них неистребима! И я счи-
таю, что для младших поколений одинаково важно 
как услышать их рассказы о пережитом, так и уви-
деть их характеры.

Безусловно, памятные дни — 27 января, 9 Мая, 
8!сентября — это святое. Мы отмечаем эти даты, еще 
поздравляем ветеранов с днем рождения. Но это, 
как говорится, — протокол. А нам важно, чтобы они 
ощущали нашу заботу не несколько раз в году, а по-
стоянно. 

Известно, что если представить нашу жизнь как 
воронку, то в молодости мы находимся в эпицентре 
событий, а с годами все больше отдаляемся на пе-
риферию. Так вот наша задача — постараться как 
можно чаще вытаскивать их с социальной перифе-
рии. Поэтому, когда есть возможность, мы организо-
вываем для них какие-то досуговые мероприятия. 
Чтобы они могли встретиться и пообщаться. Вместе 
заняться творчеством, почаевничать. Недавно мы 
проводили мастер-класс по рисованию. Пригласи-
ли художника, он принес мольберты, и наши бло-
кадники рисовали картины под его руководством, 
делились впечатлениями. В этот момент они были 
счастливы… И мы стараемся дарить им мгновения 
счастья».

А еще, по словам Ларисы Вячеславовны, важ-
но, чтобы сохранялась память об их подвиге. Как ее 
передать? Имея опыт лишений, наши блокадники 
умеют многое делать из очень простых вещей. На-
пример, открытки или елочные украшения без клея 
и ножниц. Жизнь научила. Почему бы не передать 
эти знания младшеклассникам? В этих встречах — 
и развитие мелкой моторики, и тепло общения, и 

воспоминания о блокадных днях… Такие рассказы 
останутся в памяти детей гораздо органичнее, не-
жели специальные «Уроки мужества». Продолже-
ние памяти — вещь тонкая. Она вырастает, когда нет 
нажима. И Суглобова прекрасно понимает это. Она 
сама — дочь блокадной девочки.

Надо отдать должное главе муниципального 
округа Савелию Лебедеву, он умеет выбирать лю-
дей на то место, где они принесут наибольшую 
пользу. 

А пока работа в Обществе жителей блокадного 
Ленинграда строится так: в каждом микрорайоне 
округа есть уполномоченные по домам, в которых 
живут блокадники. Они в курсе всех событий, кото-
рые происходят в жизни ветеранов. Вся информа-
ция стекается председателю общества Анне Алек-
сандровне Ковалевой. Кстати, на днях она отметила 
свой юбилей — 85 лет! 

Конечно, муниципалитет выделяет средства на 
празднование «военных» дат. Организуются встречи, 
угощение, небольшие подарки, концерты в школах. 
«Но хотелось бы, чтобы жители округа сами, по внут-
реннему импульсу, принесли какой-то небольшой 
подарок — коробку конфет, красивую баночку чая… 
Дело не в самом подарке, а в знаке внимания и бла-
годарности за то, что они сделали, — делится Лариса 
Вячеславовна. — Сейчас в Петербурге много приез-
жих. Они восхищаются красотой города. А кто это все 
сохранил? Те, кто пережил страшные дни блокады, и 
их дети — они потом восстанавливали город, чтобы 
он оставался неповторимой Северной Пальмирой, в 
которой сегодня многие стремятся жить. Мне кажет-
ся, что внимание к детям блокады!— это лучшее про-
явление благодарности за их подвиг».

Поэтому вспомним... 
Беспрецедентная в истории человечества осада 

города — блокада Ленинграда — началась 8 сентя-
бря 1941 года. Закончилась 27 января 1944-го проры-
вом тройного кольца отборных дивизий немецкой 
армии, душивших город долгие 876 дней. Во время 
блокады были сохранены все значимые памятники 
культуры. Сохранена уникальная коллекция семян 
растений, собранных учеными по всей планете. До 
конца войны она осталась нетронутой благодаря 
подвигу сотрудников Всесоюзного института расте-
ниеводства. Жители блокадного Ленинграда суме-
ли сохранить свои лучшие качества при таких испы-
таниях, которых более не было в мировой истории. 
Они установили высочайшую нравственную план-
ку, равной которой до сих пор нет.

ОБЩЕСТВО

ТЕПЛО 
НЕ ПО ПРОТОКОЛУ

Лариса Суглобова: 
Помощник главы МО Балканский

На юбилее Анны Александровны Ковалевой

Попробуйте объяснить маленькому ребен-
ку, когда он хочет есть, что есть нечего... Он 
будет просить, потом плакать. Вам нельзя 
ругать его!— он не виноват. Его нужно будет 
отвлекать. А когда получите пайку хлеба, не 
поддаться порыву накормить его сразу, а су-
меть растянуть эти 100!граммов на три раза в 
день!— по чуть-чуть... и еще чуть-чуть отщип-
нуть ему от своей... И 872!дня каждый час слы-
шать: «Мама, дай хлеба... Мама...» А мамы при 
этом еще и работали для фронта…
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Сегодня хотелось бы поговорить о том, чем живет современная 
школа. Понятно, что в свете последних мировых событий меняется 
концепция воспитания и образования в российской школе. 

Не может не радовать, что в основу изменений 
в системе школьного воспитания и образования 
вновь закладываются принципы национальной са-
моидентификации и одновременно глубокого ува-
жения ко всем народам нашей многонациональной 
страны, чувство истинного патриотизма и гордости 
за нашу великую Родину, лучшие традиции воспи-
тания в коллективе. Ребята вновь ощущают себя 
сопричастными истории, учатся взаимовыручке, в 
деле проявлять свои лучшие стороны. 

— Что нового появилось в школе в связи с 
введением новой программы воспитания?

— Думаю, что вы о многом уже слышали. Это и 
«Разговоры о важном», которые проводятся пер-
вым уроком в понедельник, и исполнение Гимна 
России, и поднятие Государственного флага РФ, и 
движение «Орлята», и многое другое. 

Важно отметить, что многие воспитательные 
мероприятия направлены на обсуждение вопро-
сов, связанных с историей и культурой нашей 
страны, ее ролью в мировых процессах. В фокусе 
также находятся традиции и особенности реги-

онов России, раскрытие наших достижений — и 
прошлых, и настоящих. 

Еженедельная церемония поднятия Государ-
ственного флага Российской Федерации форми-
рует у учащихся представления о государствен-
ных символах Российской Федерации, чувство 
патриотизма, гражданственности, уважения к 
памяти защитников Отечества и подвигам геро-
ев Отечества, ценностного отношения к государ-
ственным символам.

С сентября в школах введена должность совет-
ника директора по воспитанию и работе с детски-
ми объединениями. Это проводник идей детей, 
который организует современный воспитатель-
ный процесс в школе, помогает воплощать идеи 
школьников, привлекая их к просветительским, 
культурным и спортивным событиям. В школе со-
здан кабинет «Центр детских инициатив», в кото-
ром ребята на равных беседуют со своими настав-
никами о насущных проблемах общества, создают 
новые социальные проекты, да и просто могут 
поговорить по душам. Атмосфера задушевности, 
чувство сопричастности окружающему миру, до-

верительность отношений отличают работу в Цен-
тре детских инициатив.

И стоит сказать, что немалое значение имеет 
личный пример педагогов, их заинтересован-
ность и открытость. Педагоги и старшеклассники 
школы сотрудничают в качестве волонтеров, по-
могают плести маскировочные сети для участни-
ков СВО. Учащиеся и учителя помогают бойцам 
специальной военной операции письмами, от-
крытками и личной поддержкой, ведь среди бой-
цов есть и выпускники нашей школы. К Новому 
году мы готовим подарки бойцам одной из воен-
ных частей СВО, в которой служит выпускник на-
шей школы Владимир (по известным причинам 
не называем здесь его фамилии). Володя недавно 
был в отпуске и заходил в свою родную 312-ю шко-
лу. Наш молодой, но уже командующий отделе-
нием боец был нарасхват, его приглашали во все 
классы и внимательно слушали рассказы очевид-
ца, который с большой скромностью и большим 
достоинством рассказывал о том, как наши бойцы 
на фронте выполняют свой гражданский долг — 
Родину защищают. Эти скромные парни показы-
вают пример истинного патриотизма. 

В заключение своего маленького рассказа об 
изменениях в воспитательной работе в россий-
ских школах хочу пожелать нам всем выдержки, 
терпения, оптимизма и веры в нашу победу. А!мы, 
педагогические работники 312-й школы, продол-
жим свой неустанный труд в деле воспитания до-
стойного наших отцов и дедов молодого поколе-
ния.

ОБРАЗОВАНИЕ 

Светлана Симанова: 
Муниципальный депутат МО Балканский, директор ГБОУ СОШ № 312 

РАЗГОВОРЫ 

О ВАЖНОМ 

Для вас, ленинградцы!Для вас, ленинградцы!
С 1 декабря 2023 года ОАО «РЖД» предоставит бесплатный проезд в поездах дальнего 

следования лицам, награжденным знаком «Жителю блокадного Ленинграда», и од-
ному сопровождающему без ограничения количества поездок. Оформить документы 
(билеты) можно уже сейчас.

Холдинг «РЖД» принял решение об акции в преддверии празднования в России 
80-летия полного освобождения Ленинграда от фашистской блокады, которое будет от-
мечаться в России 27 января 2024 года.

Право бесплатного проезда жителям блокадного Ленинграда и сопровождающим 
предоставлено в поездах дальнего следования, курсирующих во внутрироссийском сооб-
щении. Бесплатный проезд возможен в вагонах с местами для сидения, плацкартных, ку-
пейных и вагонах СВ поездов дальнего следования всех категорий, в поездах «Сапсан» !— 
в экономическом и  бизнес-классе.
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8 ноября ГБОУ СОШ № 553 для обучающихся 
организованы и проведены классные часы, уроки 
истории, спортивные и внеклассные мероприятия, 
посвященные одной из знаменательных и памятных 
дат в российской истории — 4 ноября — Дню 
народного единства.

День народного единства был 
учрежден в память о событиях 
1612 года, когда народное опол-

чение под предводительством Кузьмы 
Минина и Дмитрия Пожарского осво-
бодило Москву от польских интервен-
тов. Исторически этот праздник свя-
зан с окончанием Смутного времени 
в России в XVII веке.

В честь Дня народного единства 
при поддержке местной администра-

ции муниципального образования 
муниципального округа Балканский 
были организованы и проведены 
спортивные мероприятия, такие как 
соревнования «Веселые старты» для 
обучающихся 4-х классов, турнир по 
мини-футболу среди 5-х классов, това-
рищеский матч по волейболу для уча-
щихся 9-х классов.

В «Веселых стартах» при громкой 
поддержке болельщиков с большим 

отрывом по очкам победителем стал 
4В класс! Команды 4А и 4Б набрали 
равное количество очков. 2-е и 3-е 
места определились в конкурсе капи-
танов, в котором сильнее оказался 4Б 
класс и забрал 2-е место, 3-е место до-
сталось 4А классу.

Все участники соревнований были 
награждены почетными грамотами и 
призами!

Следом был проведен спортив-
ный турнир по мини-футболу среди 
обучаю щихся 5-х классов. 1-е место 
без особых проблем заняла команда 
5В класса, 2-е место — 5А класс, 3-е 
место!— 5Б класс.

И завершился этот день спортив-
ным товарищеским матчем среди 
обу чающихся 9-х классов.

Все участники команд показали 
свою ловкость, силу, быстроту. А!глав-
ное — получили заряд бодрости и 
массу положительных эмоций... от бо-
лельщиков, которые отлично поддер-
живали команды!!

Занимайтесь спортом, укрепляйте 
свое здоровье, развивайте силу и вы-
носливость! Вместе мы едины и силь-
ны!

Поздравляем команды 4В, 5В, 9В 
с ПОБЕДОЙ!
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НОВОСТИ 

В Петербурге работает социальный проект поддержки людей 
с ограниченными возможностями здоровья. Он создан на базе 
Межрегиональной общественной организации «Ассоциация ветеранов, 
инвалидов и пенсионеров» (МРОО «АВИП») в марте 2023 года. Проект 
реализуется с использованием гранта президента Российской 
Федерации на развитие гражданского общества, предоставленного 
Фондом президентских грантов.

«Служба помощи» оказывает следующие 
услуги:

• ремонт технических средств реабилитации по 
социальным расценкам в мастерской «МИК». Все 
виды ремонта, в том числе пошив новых сидений и 
спинок;

• консультации психолога — лично и по телефону, 
групповые тренинги;

• юридическая помощь — лично и по телефону;
• консультации и помощь по обеспечению доступ-

ной среды в месте проживания (получение и установ-
ка дополнительного специального оборудования);

• помощь в решении бытовых вопросов, в том 
числе сопровождение к врачу или в госучрежде-

ние, настройка компьютерной техники и мобильных 
устройств для подключения к онлайн-трансляциям.

Заявки принимаются через диспетчерскую службу 
организации в рабочие дни с 10.00 до 18.00 по телефо-
нам: 8 (812) 317-85-53; 418-30-05; 575-13-73.

После получения заявки в течение 1-2 дней (кроме 
выходных) с вами свяжется профильный специалист. 

В официальной группе МРОО «АВИП» проходят 
еженедельные эфиры рубрик «Консультация психоло-
га» и «Информационно-правовая поддержка» (QR-код 
группы над материалом). В команде работают высоко-
профессиональные специалисты, чуткие и отзывчи-
вые, не понаслышке знакомые с проблемами людей с 
ограниченными возможностями здоровья. 

ПОЛЕЗНАЯ ИНФОРМАЦИЯ

«Служба помощи» спешит на помощь«Служба помощи» спешит на помощь

Межрегиональная общественная организация 
«Ассоциация ветеранов, инвалидов и пенсио-
неров» (МРОО «АВИП») создана в 1997 году и 
более 20 лет реализует социально значимые 
проекты, направленные на повышение качества 
жизни социально незащищенных слоев населе-
ния (ветеранов войн, военных конфликтов и тру-
да, инвалидов всех категорий и пенсионеров). 
Членами МРОО «АВИП» и получателями соци-
альных услуг ежегодно являются более 20!тысяч 
петербуржцев.

Как прошел Как прошел 
праздник в школепраздник в школе


